

Accidentes por escarcha dejan grave a funcionario de Armada

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Hoy bajaría aún más el termómetro en Chiloé y buena parte del país por la ola de frío que causa múltiples siniestros viales. Se esperan mínimas de -4°C en el centro y sur de la Isla Grande.

A lo menos tres accidentes de tránsito de consideración, y otros tantos leves, se registraron ayer en distintas comunas de la provincia. Dos de los primeros inicialmente estarían asociados a las condiciones adversas que presentaban las rutas debido a la presencia de escarcha por bajas temperaturas, dejando a dos personas lesionadas, el tercero se debería a la conducción bajo los efectos del alcohol.

Un hombre resultó lesionado de gravedad la mañana de ayer luego de perder el control de su vehículo y chocar con un bloque de cemento en la Ruta 5 Sur a la altura del sector del Carihueico, comuna de Dalcahue.

A eso de las 8.40 horas de ayer la central de emergencia del Cuerpo de Bomberos de Dalcahue despachó a unidades a ese punto de la Panamericana debido al accidente en el que estuvo involucrado un funcionario de la Armada, pero que no se desempeña en unidades chilotas.

Según lo explicado por Cristian Vargas, comandante de la institución bomberil, esta emergencia correspondió a "un despiste con posterior choque con bloque de cemento de acceso de



UN FUNCIONARIO DE LA ARMADA RESULTÓ HERIDO PRODUCTO DE UN ACCIDENTE EN CARIHUEICO.

agua lluvia que cruza la carretera. Se despachó a la unidad de rescate y a una bomba de apoyo de la Primera Compañía y se trabajó en la liberación del paciente".

La persona lesionada fue trasladada por la ambulancia del Centro de Salud Familiar de Dalcahue hasta el Hospital Augusto Riffart de Castro donde fue ingresada debido a las lesiones de gravedad que sufrió.

En este sentido, Enrique Gutiérrez, jefe de la Prefec-

tura de Carabineros N° 26 Chiloé y Palena, indicó a Chiloé News que "Carabineros de la Tenencia de Dalcahue debió constituirse en la Ruta 5 Sur, en el kilómetro 1.161, en donde momentos antes un vehículo habría volcado, resultando el conductor con lesiones de extrema gravedad".

Asimismo, el teniente coronel mencionó que "posteriormente fue trasladado al Hospital de Castro para ser atendido producto de la gra-

vedad de sus lesiones. En este contexto, quien conducía el vehículo corresponde a un funcionario de la Armada, quien sería de otra dotación, de una unidad no perteneciente a la provincia de Chiloé".

Pese a que la Dirección de Vialidad dispuso el regado de sal en los puntos más complicados de las rutas chilotas, principalmente durante la mañana de ayer se produjo una serie de accidentes menores como el

despite de vehículos registrados en el sector de Butalcura en Dalcahue y Tantauco, comuna de Ancud.

Otra de las emergencias de consideración se produjo a 11.48 horas de ayer en la comuna de Dalcahue. Se trató de choque de camioneta con muro de tierra en la Ruta W-45, sector de Niucho, dejando como saldo a una persona masculina lesionada.

Hasta el lugar concurrió personal de Bomberos que entregó al herido a personal que llegó en la ambulancia del cesfam dalcahuino.

Con el fin de evitar que este tipo de accidentes ocurra considerando que las temperaturas bajo 0 se mantendrán hasta el martes, algunas comunas de la provincia han tomado medidas como esparcir sal en los puntos que no le corresponden a Vialidad y que son conflictivos como ocurre en Quellón desde el viernes.

Enrique Cárcamo, jefe de la Oficina de Protección Civil, Emergencia y Seguridad Pública del municipio del sur de la provincia, detalló que "se trabajó durante la amanecida (ayer) y prácticamente hasta el mediodía en los puntos críticos de la ciudad y continuamos con algunos sectores rurales don-

de estaba bien complicado el tema de la ruta y no estaba dentro de los puntos críticos considerados por Vialidad como el camino a Yaldad, Agua Fresca".

Junto con ello, el funcionario relató que "continuamos durante la tarde, a eso de las 18 a 19 horas (ayer) deberíamos salir a trabajar en los puntos críticos y mañana (hoy) nuevamente a las 6 de mañana por el tema del proceso de elecciones vamos a continuar y también está pronosticado seguir durante la noche y también durante la mañana del lunes que sería el más complejo por el tema de las bajas temperaturas".

PRONÓSTICO

Anoche, a eso de las 22:45, la estación meteorológica del Aeródromo de Quellón ya marcaba $-3,3^{\circ}\text{C}$ Celsius, rompiendo el récord anual del día anterior, esperando la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) mínimas para hoy en esa ciudad y en el sur y centro de la Isla, incluyendo Castro, temperaturas de hasta 4 grados bajo cero.

Las máximas, por su parte, se prevén de 8 grados en Ancud y de 7°C en Castro y Quellón, según el Centro Meteorológico Regional Sur de la DMC. ☺